
皇马开出天价阻止贝尔去中超
Q?让我们谈谈贝尔吧，他又一次

在比赛结束前就离开了球场 （替补未

出场）。

A：这有什么问题吗？他不想被堵
在回家路上，难道因为这件事就杀了
他吗？

Q：但为了球迷，他难道不应该更

注意一下这些小细节吗？

A： 但球迷一直在嘘他，他爱皇
马，不管别人怎么说他都爱皇马。西班

牙媒体制造了许多垃圾，比如说他不
会说西班牙语，他当然会说！那些人压
根就不了解他却仍在说三道四，他们
就是白痴！

Q：贝尔真会说西班牙语？

A：当然了！上周我和他以及萨乌尔
（马竞球员）一起在办公室聊了15分钟，
我们都说西班牙语，一点问题都没有！

Q：但主教练并不爱他，这样他还

能开心吗？

A：你怎么知道齐达内不爱他？我
敢肯定齐达内很爱他，皇马也很爱他，
他和齐达内没有任何问题，有些人就
是喜欢嚼舌头，我已经懒得去澄清了。

Q：为什么贝尔没去成中国踢球？

A： 他接到了一份无法拒绝的合
同，但皇马并不打算出售他，他们开出
的报价是中国俱乐部无法承受的。

Q：贝尔愿意去中国？

A：是的，他想要在哪里留下自己

的印记，他想要帮助中国足球腾飞，他
认为自己能够让中国足球变得更好。
此外当然还有钱的因素，那是一大笔
钱，他们本可以让贝尔成为有史以来
年薪最高的球员。

Q：那他为什么不去曼联呢？穆里

尼奥曾想签下他。

A：当时皇马还将他视为非卖品。
Q：你觉得在弗洛伦蒂诺看来，贝

尔就像自己的眼珠子那么宝贵吗？

A：我希望如此，不过也有可能是
其他人，比如C罗或者拉莫斯，我不知
道是不是这样，在这件事上我没太大
信心，他从来没跟我说过这些。

A 西甲 2020年2月14日 星期五

本版编辑 李小晨10

中超无法拒绝，
贝尔想帮中国足球腾飞

超级经纪人巴内特专访

这是一个属于超级经纪人的时代，相比拉伊奥拉与门德斯，乔纳森·巴内特这个名字
或许不够响亮，但实际能量一点都不差，在《福布斯》杂志评选出的2019年十大最赚钱体
育经纪人中，排名榜首的不是拉伊奥拉和门德斯，而是巴内特———如果他去年夏天成功
将贝尔运作到中超踢球的话，领先优势还会更大。

本版撰稿 特约记者 谢勤德

Q：成为一位经纪人之前，巴内特

是个什么样的人？

A：一个还有头发的人（笑）。
Q：具体是做什么的呢？

A：我当时在赌场工作。
Q：那时你父亲从事什么职业？

A：他就是开赌场的，我就是给他
打工。总的来说，我度过了一个无忧无
虑的童年。但该怎么说呢，我祖父在
20世纪初从波兰移民来到英国时可是
一无所有。

Q：你很喜欢足球？

A：是的，我爱足球，事实上成为
经纪人之前的那个我比现在这个我更
爱，我经常去看阿森纳的比赛，像个疯
子一样大喊大叫，阿森纳的每场比赛
我都会去看，和父亲以及兄弟们一起，
无论是主场还是客场。

Q： 你亲眼见过的最出色的球员

是谁？

A：贝利。
Q：你亲眼见过贝利踢球吗？

A：是的，在温布利大球场，当时
我只有16岁，那是1966年世界杯，英格
兰拿到了冠军，我就在决赛现场！

Q：那斯蒂法诺呢？

A：我只在电视上看过他踢球，他
是个梦幻般的球员，此外我也还记得
布特拉格诺。

Q：你最喜欢的阿森纳球员？

A：我小时候去看过不少利亚姆·布
拉迪的比赛，他的技术是如此精湛。当然
了，不败赛季我也去过现场很多次，能够
亲眼目睹不败奇迹是我的荣幸。

Q：你一般几点起床？

A：每天都是5点半，因为我要处
理的事情实在是太多了，恨不得每天
能有25小时。但话又说回来了，想要
成功就只能如此，没有任何捷径可
走。我还记得我和我的合作伙伴大卫

是在厨房里开始创业的，简直就是身
无分文，现在我们则拥有世界上最大
的经纪公司，代理的运动员不仅包括
足球运动员，还有美国的职业橄榄球
运动员等。

Q：你知道你的确切身家数字吗？

A：当然，我非常清楚。
Q：金钱会令人上瘾吗？

A： 只有一种人会说自己不在乎
钱，那就是没钱的人。当然了，家庭永
远都是排在第一位的，第二位是健康
⋯⋯但如果你有了钱，一切都会变得
更好。我一点不会以自己有钱而羞愧，
不过你必须正确地使用金钱，比如说
做慈善。

Q：你经常捐款吗？

A：是的，我是一位犹太人，我的信
仰决定了我必须将收入的一部分拿出
来做慈善，这对我来说非常重要。我主
要是帮助孩子们，我有个亲兄弟在18岁
时死于脑出血，所以我和大卫每年都
会捐献几十万英镑，我们还建了一家
儿童医院。你知道的，经纪人都不是什
么好人，所以我们必须做出补偿（笑）。

帮父亲打理赌场起步

无需成为球员最好的朋友
Q：你成功的秘诀是什么？

A： 其实人们并不真正了解经纪
人这一行，尤其是在转会市场大门关
闭时，人们总是觉得接下来我们要度
上六个月的假了⋯⋯

Q：你是如何照顾你的客户的？

A：从头到脚，俱乐部会做的我们
会做，俱乐部不会做的我们还会做，我
们必须确保他的人生美好，我们帮他
打理形象，管理投资，帮他买卖房产、
购入豪车⋯⋯我们的服务是24小时无
休的。

Q：就像父亲一样？

A：不，更接近于总经理，我无需
成为他们最好的朋友，我只需要成为
一个能够获得他们尊重，能够让他们
听得进去的人。

Q：你一共有多少雇员？

A：130多个，分布在七个不同国
家。

Q： 究竟谁才是最好的经纪人，

你、门德斯还是拉伊奥拉？

A：谁？你说谁？他们都是谁？哈
哈，开个玩笑，我和拉伊奥拉的关系很
好，我们是好朋友，经常一起约个晚饭
什么的。我和门德斯的关系也不错，他
有时候看起来有些疯狂，但总的来说
还是个很讨人喜欢的人。我们是同一
个集团的一部分，我们之间没有任何
问题，在我看来他们都是聪明人。

Q：你代理的球员被人抢走过吗？

A：没有，从来没有。
Q： 我还以为你们的关系就像纽

约黑手党， 每个人都小心翼翼守护着

自己的地盘。

A： 这种事情只会发生在那些又
小又蠢的经纪人之间，真正伟大的经
纪人从不会这么做，我从来不担心这
个，如果有谁不想和我合作了，那么他
随时可以走，我不会拿枪指着他。他们
可以走，有朝一日他们又会回来，因为
那些小经纪人什么事情都做不好。

父母要学会放手，专业的事交给专业的人
Q： 你和弗洛伦蒂诺的关系怎么

样？

A：只要他开口了，那么事情就定
了，和他谈生意一点都不轻松，不过我
非常尊重他。他是那种气场强大的人，
哪怕是在一个人挤人的房间里，只要
他进来了，你立刻就会注意到，你立刻
就会发现主席来了，他也一直都很尊
重我，态度友善。

Q：他懂球吗？

A：当然了，他很懂球，他热爱足
球，皇马就是他的生命。

Q： 足球已经陷入了随时可能破

裂的金融泡沫吗？

A：我并不这么认为，只要人们继
续热爱足球，一切就都很安全，人们需
要娱乐活动，看看美国吧，那里有篮
球、棒球、橄榄球⋯⋯美国的体育迷要
多得多。

Q： 为什么国际足联要限制经纪

人？

A：让我说心里话，我觉得他们就
是想出风头，攻击经纪人是最简单的
方式，国际足联想要限制经纪人佣金
的做法就是垃圾，让我们随便找些球
员来问问，究竟是谁照顾他们，是经纪
人还是国际足联？国际足联压根就不
关心球员，完全就不知道事情是如何
运作的，因梵蒂诺从没踏入过某个经
纪人的办公室，但他却想要制定规则，
这不公平！

Q： 博格巴从尤文图斯转会到曼

联时，拉伊奥拉赚了4000万欧元！

A：其实没有4000万欧元这么多，
但为什么不行呢？当年他把博格巴从
曼联带到尤文图斯时赚了多少？一分
钱都没有！没人记得这件事，也没人用
枪顶着尤文图斯人的脑门，让他们给
拉伊奥拉钱。
情况是这样的，尤文图斯告诉拉

伊奥拉如果未来出售博格巴，他们就
会给拉伊奥拉分成，于是他抓住了机
会。让我们假设一下，如果博格巴没踢
出来，最终被解约会发生什么？尤文图
斯没有抱怨，曼联也没有抱怨，什么都
不知道的国际足联却出来抱怨了！

Q： 对那些想要牢牢掌控自己孩

子的父母，你怎么看？

A：我觉得他们太疯狂了，要知道
这一行其实很难，而且他们很难找准
角度，他们总是把球员看成孩子，最
后，这一行其实非常专业，市场营销、
社交媒体⋯⋯一切都必须由专业人士
来处理，这才是我为什么能成功的关
键，否则人人都能取得成功了。
恕我直言，绝大部分球员的父母

都没有接受过专业培训，自然也就不
可能做到最好，想要干好这一行不是
每周都去敲门拜访然后签合同那么简
单。

巴内特（左）和另一名经纪人“大鳄”拉伊奥拉私交甚笃，他说真正的巨头经

纪人之间没有太多勾心斗角


